
 

 

 

Hauptversammlung 2021  

 

Aufgrund der Corona-Krise musste die Hauptversammlung auf elektronischem Weg 

durchgeführt werden. Rund die Hälfte der Mitglieder nahm an der Abstimmung teil 

und genehmigte einstimmig die Anträge des Vorstands. 

 


